



### Lieferschwierigkeiten Kapillarblutentnahme HbA1c

Sehr geehrte Frau Kollegin, sehr geehrter Herr Kollege, sehr geehrtes Praxisteam,

die Bestimmung des HbA1c kann im Kapillarblut erfolgen. Hierfür muss die gefüllte Kapillare in ein Röhrchen mit einer Hämolyselösung gegeben werden. Diese Lösung ist speziell auf die in unserem Labor verwendete Messmethode / den Analyzer abgestimmt und präpariert.

Unter anderem aufgrund erfolgter Änderungen im Medizinproduktegesetz kommt es beim Hersteller dieser Röhrchen mit Hämolyselösung zu Verzögerungen / Lieferschwierigkeiten, so dass diese Röhrchen aktuell nicht verfügbar sind.

#### Wichtige Informationen:

Aufgrund von Lieferschwierigkeiten können wir aktuell keine Hämolyse-Röhrchen für die Bestimmung von HbA1c aus Kapillarblut anbieten. Bitte fordern Sie HbA1c im venösen Blut (EDTA-Röhrchen) an.



Wir bitten Sie daher freundlichst, die weiteren HbA1c-Bestimmungen übergangsweise im venösen Blut (EDTA-Röhrchen) anzufordern. Uns ist bewusst, dass dies für Sie, Ihre Patienten und Ihr Praxisteam mit einem Mehraufwand verbunden ist und bitten hierfür um Ihr Verständnis.

Sobald die Herstellerfirma wieder lieferfähig ist, können wir Ihnen die Hämolyse-Röhrchen in gewohnter Weise zur Verfügung stellen.

Bei Rückfragen können Sie uns gern telefonisch unter Tel. 03591 4890-16 oder per E-Mail unter [info@labor-ostsachsen.de](mailto:info@labor-ostsachsen.de) erreichen.

Ihr Bautzener Team vom Medizinischen Labor Ostsachsen.